## 警察官の増員

政策提言先 総務省・警察庁

## 政策提言の要旨

県内の治安再生等を図り、県民が安心して暮らせる安全な地域社会を実現するため に警察官を増員する必要がありますことから、下記のとおり提言いたします。

## 【政策提言の具体的内容】

- 地方警察官の増員
  - 1 地域警察官の街頭活動の強化 全国的に警察官が増員されていますが、地域に密着した街頭活動を強化するために増員が必要です。
  - 2 救助活動の強化 今後も東北地方太平洋沖地震と同規模の災害等が予想されていますが、救助 活動を早期に実施して、生存者を救出するために増員が必要です。
  - 3 サイバー犯罪に対する捜査体制の構築 IT社会の進展に伴いインターネット犯罪が急増しており、同犯罪に対処す る捜査体制を構築するために増員が必要です。
  - 4 高齢者の安全を守る体制の強化 高齢者の交通事故抑止や振り込め詐欺等の被害防止を図り、高齢者の安全対 策を推進するために増員が必要です。

## 【政策提言の理由】

- 現状と課題
  - 1 全国的な現状と課題

警察官の増員や各種治安対策を講じた結果、刑法犯認知件数は減少するとともに、交通事故死者も減少するなど、治安再生の兆しが見えはじめました。しかし一方では、ひったくりや侵入等など、国民が不安を感じる犯罪等が後を絶たないほか、IT空間における新たな犯罪の急増など課題が山積しています。

2 県内の現状と課題

警察官の増員や高知県治安対策プログラムを推進した結果、全国的な現状と同様、刑法犯認知件数が減少するなど一定の成果が認められました。しかし、現状を子細に分析した結果、刑法犯被疑者に占める少年の割合が3年連続ワーストなどの少年非行問題、高齢者対策、高速道路延伸に伴う交通事故対策など課題が山積しています。

また、甚大な被害をもたらした東北地方太平洋沖地震と同規模の南海地震の 発生が高確率で予想され、救助体制の強化なども課題といえます。